
 
 
 

Protokoll der 5. Sitzung am 22.02.2022 

Sitzungsleitung: Nick Helmers; Protokoll: Lena Höhmann 

 

Anwesende: Pia Objartel, Tobias Kresse, Frederik Grüneberg, Nick Helmers, Lena Höhmann, 

Alina Kuna 

 

Gäste: /  

 

Sitzungszeit: 20:00 Uhr – 22:00 Uhr 

 

TOP 1 – Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt mit 6 anwesenden von 7 gewählten Personen. 

 

TOP 2 – Eröffnung mit Losung und Tischgebet 

• Nick Helmers liest die Losung und Lena Höhmann spricht ein Gebet. 

 

TOP 3 – Beschluss der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen angenommen. 

 

TOP 4 – Berichte 

 

4.1. – FSR-Raum 

• Ist gar nicht so klein 

o Groß genug für Sitzungen 

• Alles, was momentan im Raum ist, hat Pia Objartel auf eine Liste geschrieben (sh. Anhang) 

• Ordner mit Protokollen, Rechnungen und Altklausuren vorhanden 

• Lena Höhmann, Alina Kuna und Nick Helmers würden aufräumen helfen, können aber erst in 

ein paar Wochen 

o Pia Objartel erstellt eine Terminumfrage 

 

4.2. sonstige Berichte 

• Es wird nichts weiter berichtet. 

 

TOP 5 – Mails (Alina Kuna) 

• Herr Drexel 

o 14.05. von 9-15 Uhr Studieninformationstag 

o Wer hilft? 

▪ Alina Kuna, Pia Objartel 

• App-Gutscheine für Studo-Pro 

o Vorher schon Infos in der Telegram-Gruppe gewesen 

o Wollen wir dort auch einen News-Feed? 

▪ Positives Votum 

o Sie würden auch Veranstaltungen sponsern? 



 
 
 

▪ Bietet sich an für Lehrämtlergrillen 

▪ Bitte rechtzeitig Lena Höhmann mit einbeziehen, damit alle Verträge korrekt 

und rechtzeitig aufgesetzt werden können 

• Arbeitskreis des Sturas zu Verbesserung von Studienbedingungen lädt zu Veranstaltung ein 

o Wird an alle Studierenden weitergeleitet 

 

TOP 6 – Herbstball (Alina Kuna, Pia Objartel) 

• Normannenhaus 

o Licht- und Soundtechnik ist inklusive 

o Techniker nicht vorhanden 

o Minibar mit im Preis inbegriffen 

o Nick Helmers hat mit Franz Wendler gesprochen, der bei der Organisation des letzten 

Winterballs beteiligt wahr 

▪ Vorteil: das Normannenhaus steht uns einen ganzen Tag zur Verfügung 

▪ Pia Objartel merkt an, dass es beim letzten Mal zu wenig Essen gab und dass 

das Augenmerk der BesucherInnen stark auf dem Essen lag 

o 100-150 Personen (absolutes Maximum) 

o Angebot über 1350€ 

o Um zwischen den Räumen zu wechseln, muss man Treppen steigen 

o Pia Objartel merkt an, dass es beim letzten Mal sehr eng war 

• Volksbad 

o Angebot über 2200€ mit veränderten Tischen 

o Für 110-120 Leute angegeben, geht aber auch mehr (geschätzt bis 240) 

o Je eine Stunde zum Auf- und Abbau 

o Nur bis 24 Uhr. Werden sich bei Überziehung Preise erhöhen? 

• Planetarium 

o Sehr teuer: 10.000€ 

o Wird ausgeschlossen 

• Catering 

o Angebot 1: Delikat 

▪ 25€ pro Person 

▪ Inklusive Tischwäsche und Geschirr 

▪ Tobias Kresse beschreibt eigene Erfahrungen: leckeres Essen aber in 

niedrigen Preissegment eher knapp 

▪ Pia Objartel stellt das Angebot in die Telegram-Gruppe 

o Angebot 2:  

▪ Angebote für 32€ oder 36€ pro Person 

o Franz Wendler: letztes Mal aus Vollersroda bezogen (10€ p.Pers) 

o Mensa bietet auch Catering an 

o Kann man Geld sparen, indem man das Geschirr nicht vom Caterer sondern extern 

waschen lässt? – Tobias Kresse informiert sich 

• Fristen: 

o Catering hat noch Zeit 

o Volksbad braucht Rückmeldung zum 03.01.22 

• DJ 



 
 
 

o Alina Kuna plädiert für DJ statt angeschlossenes Handy 

o Nick Helmers kann sich gut die Handylösung vorstellen, wenn es eine gute Playlist 

gibt 

• Sicherheitsdienst 

o Nick Helmers hat sich erkundigt: ca. 25€ für Person pro Stunde 

o Es entsteht eine Diskussion, ob es Security bedarf. Es wird sich dafür ausgesprochen. 

• Finanzen: 

o Wir sind im Minus. 

o Kann man über Sommerfest und Grillen Profit machen? 

o Gibt es Sponsoringmöglichkeiten? 

o Vgl. hierzu Anhang 2 

• Entscheidungen: 

o Wir wollen nicht am Essen sparen 

o Gibt es deutlich günstigere alternative Räume? 

▪ Rosensäale oder Aula im christlichen Gymnasium? 

▪ Alina Kuna fragt an 

o Dem Volksbad wird abgesagt. 

 

TOP 7 – Haushaltsplan (Lena Höhmann, Frederik Grüneberg) 

• Lena Höhmann stellt den Haushaltsplan vor (s.h. Anhang 3) 

• Wie wird Lehrämtlergrillen finanziert? 

o Alina Kuna schreibt Karen Schmitz an 

• Wie wurden die Finanzen bei der STET letztes Jahr gehandhabt? 

o Wurden Sachen verkauft? 

▪ Vielleicht die erste Bratwurst kostenlos 

o Lena Höhmann erkundigt sich bei ehemaligen FSR 

• Wie viel Geld brauchen wir für die Exkursionen? 

o Nick Helmers kalkuliert 

• Förderverein 

o Lena Höhmann schreibt dem Förderverein an für Förderung von TheoSalon, STET 

und/ oder Herbstball 

 

TOP 8 – Nächste Termine 

• Di. 08.03. 17.30-19.00 Uhr 

o Tobias Kresse hat die Sitzungsleitung; Lena Höhmann das Protokoll. 

 

TOP 9 – Sonstiges 

• Gibt es eine feste Aussage, wann die Studieneinführungstage stattfinden? 

o Nein. 

 

Die Sitzung wird um 21:55 Uhr geschlossen. 

 



 
 
 

 
Herzliche Grüße, 

FSR Theologie 


